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TeletreceFernando Godoy y la película que hizo con Antonio Banderas: “No
...TeletreceFernando Godoy y la película que hizo con Antonio Banderas: “No lo pasé muy
bien”. El destacado actor nacional se apresta a seguir estrechando lazos con el mundo de
Hollywood, a la vez que hace un balance de su primera cinta internacional, “Salty”.

Leer más: Antonio Banderas: Google Noticias
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNG5voxhI547NwHChjuY9m7G6rkALA&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;ei=Do-EWKi3BcWvqQL1i7mQCw&amp;url=http://www.t13.cl/noticia/tendencias/espectaculos/fernando-godoy-y-pelicula-hizo-antonio-banderas-no-pase-muy-bien

